
Protokoll der Beiratssitzung am 29.04.2019 im Schulungsraum der Rudi-Allais-Halle 
 
Der 1. Vorsitzende Hans-Jürgen Holtorf eröffnet die Sitzung um 20.00 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden: Eike Maack (Jugendvorstand), Peter Kollster (Beisitzer), Adi Kuschel 
(Beisitzer/Seniorensport), Holger von Ahlen (Beisitzer), Werner Wrage (Beisitzer), Monika 
Gahrmann (Beisitzer/Tennis), Helga Schröder (Badminton), Burkhard Maack (Faustball), 
Ann-Katrin Eggers (1.Schriftführerin), Detlef Riege (Fußball), Friedrich-Karl Ulrich 
(Handball), Björn Christiansen (Modellflug), Bernd Parlitz (Modellflug), Karl-Heinz 
Stürwohld (Skat) 
 
 
1. Rückblick 

 An der Jahreshauptversammlung der Jugend nahmen über 20 Jugendliche teil. Neu 
im Jugendvorstand sind Randy Kamenz als stellvertretender Jugendleiter und Tino 
Ventz als Beisitzer. 

 Bei der Jahreshauptversammlung des GSV waren 45 Mitglieder anwesend. 

 Am Seniorengeburtstagskaffee wurden über 60 Gäste begrüßt. Es waren viele 
fleißige Helferinnen und Helfer dabei und es gab eine tolle Kuchenauswahl. Der 
Abbau der Tische und Stühle aus der Aula der Grundschule muss aber für den 
nächsten Seniorengeburtstagskaffee besser organisiert werden. 

  
 
2. Termine 
27.05. Beiratssitzung   20:00 Uhr Schulungsraum 
 
 
3. Zuständigkeiten der auf der JHV gewählten Beisitzer 

 Peter Kollster: Presse und Öffentlichkeitsarbeit   
 Mail: peter.kollster@gsv1912.de  

 

 Adi Kuschel: Versicherungen und Datenschutz 
 Mail: adi.kuschel@gsv1912.de  
  

 Holger von Ahlen: Ansprechpartner für die Sparten und Datenschutz 
 Mail: holger.vonahlen@gsv1912.de  
 

 Monika Gahrmann: Vergabe des Vereinsbusses 
 Mail: monika.gahrmann@gsv1912.de   
 

Die Anfrage nach dem Vereinsbus sollte per Mail erfolgen. In dringenden Fällen 
auch per Telefon/WhatsApp. Hans-Jürgen informiert die Firma Mordhorst darüber, 
dass Monika nun für die Vergabe des Busses zuständig ist. 

 

 Werner Wrage: Mitgliederverwaltung, Eintrittserklärungen,     
 Kündigungen 
 Mail: werner.wrage@gsv1912.de  
   
 

Die Belegungspläne für die Sporthallen und Rasenplätze werden zukünftig von 
Burkhard Maack koordiniert. Die Übersicht wird dann ggf. auch auf der GSV-
Homepage veröffentlicht. 

 Mail: sportanlagen@gsv1912.de 
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4. Verschiedenes 

 Der neue Platzwart Hans-Georg Czekay hat seine Arbeit aufgenommen. Ab 
September würde Holger von Ahlen diesen Job übernehmen. Ggf. könnten Hans-
Georg und Holger die Aufgaben auch gemeinsam ausüben. 
Zurzeit werden allerdings der Modellflugplatz und die Tennisanlage noch nicht mit 
gemäht. Peter Dittmer soll nochmal das Gespräch suchen. 

 „19 für 19“ - wir haben den 3. Platz belegt und 1.000 € erhalten. Vielen Dank an alle 
fleißigen Unterstützer und an Burkhard, der das Ganze initiiert hat. 
Das Geld soll für eine neue Beregnungsanlage eingesetzt  werden. Für weitere 
Zuschüsse müssen noch Anträge gestellt werden. Hans-Jürgen und Peter Dittmer 
treffen sich dazu nochmals. 

 Adi Kuschel und Holger von Ahlen haben sich mit dem Thema Datenschutz 
auseinandergesetzt. Es wird eine neue Eintrittserklärung mit den geänderten 
Datenschutzrichtlinien geben. Außerdem werden alle Trainer/Übungsleiter/Betreuer 
eine Vereinbarung zum Stillschweigen über sensible Daten unterschreiben müssen. 

 
 
5. Aus den Sparten: 
Handball:  

 Das letzte Heimspiel der Herren findet am 04.05. statt. 

 Das F-Jugendturnier ist gut angekommen 

 Für die nächste Saison sind 3 Mannschaften gemeldet 

 Wer hat Schlüssel für die elektrisch hochziehbaren Hallentore? Um das Problem 
des fehlenden Schlüssels zu umgehen, wird ein Schlüssel im Regieraum an einer 
Kette hinterlegt. Burkhard wird sich darum kümmern. 

 Wenn die neuen Linien für die Badmintonsparte eingezeichnet werden, sollen bitte 
auch gleich 4-m-Kreise für künftige F-Jugendturniere mit eingezeichnet werden; 
Holger gibt Kuddel eine Info, wann es los gehen soll 

 Warum gibt es das Sportabzeichen im GSV nicht mehr? Das Interesse war in den 
letzten Jahren leider sehr gering. Der Jugendvorstand hat sich zu diesem Thema 
aber auch schon Gedanken gemacht. 

   
Tennis:  

 Die Saisoneröffnung am 28.04. fand leider im Regen statt  

 Die Plätze sind wieder hergerichtet und auch der neue Zaun ist fertig 

 Die Punktspiele starten am 04.05.2019 
 
Fußball:  

 Das Ende der Saison steht bevor 

 In der Jugend laufen die Spielgemeinschaften sehr gut, allerdings steht der Vertrag 
für die F/E/G-Jugend noch nicht; dazu sollten sie die Verantwortlichen der Vereine 
nochmals zusammensetzten. Detlef wird ein Treffen koordinieren. 

 Es gibt einen Versicherungsschaden (Brille defekt). Leider meldet sich die ARAG 
dazu nicht zurück. Adi Kuschel übernimmt das. 

 
Jugendvorstand: 

 Randy möchte sich um die Homepage in Jugendangelegenheiten  kümmern. Im 
Moment ist der Jugendbereich nur ein Unterpunkt auf der GSV-Homepage. Ggf. 
kann eine eigene Jugend-Homepage eingerichtet werden, die dann mit der GSV-
Seite verlinkt wird. 

 am 17.08. findet das Sommerevent der Jugend statt, dazu sollte die ganze 
Sportanlage zur Verfügung stehen (Absprache mit Burkhard). 



Bitte bis zum 15.06. per Mail an jugendwart@gsv1912.de aufgeben, wie viel 
Platz für die Station der jeweiligen Starte gebraucht wird 
Für das leibliche Wohl soll gegrillt werden, ggf. Zelt von der Gemeinde, kein 
Alkohol 

 
Faustball:   

 Der Saisonauftakt ist gelungen 

 Die U18 konnte den 2. Platz auf dem Berlin-Wedding-Cup erreichen 

 Für alle Spieler wird zukünftig eine Spieler-ID benötigt. Die Kosten pro Spieler 
sollen 20 € betragen. Jeder Spieler muss diese ID selber beantragen. Der Verein 
würde aber die Kosten übernehmen. Allerdings sind wir bis 2020 noch befreit, da 
die ID im Moment nur für Spieler der oberen Ligen und für Teilnehmer an 
Deutschen Meisterschaften vorgeschrieben ist. 

 
Modellflug:   

 Der Zaun ist fertig und auch die Kollektoren sind angebracht. 

 Für die Mäharbeiten in den kleineren Ecken ist der Gemeindetrecker zu groß. Björn 
nutzt dazu seinen privaten Rasenmäher und reicht die Benzinkosten ein. 

 Der Modellflugplatz ist nicht gegen Vandalismus versichert 
   
Badminton: 

 Die Übernachtung der Jugendlichen mit einer Nachtwanderung fand guten Anklang. 
 

 

 
Die nächste Beiratssitzung findet am 27.05.2019 um 20:00 Uhr im Schulungsraum 
statt. 
 
 Ende: 21:45 Uhr 
 
 gez. Ann-Katrin Eggers   Hans-Jürgen Holtorf 
 1. Schriftführerin    1. Vorsitzender 
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